

環境にもやさしい、 発泡スチロール製トレー。

1 原料の原油はごくわずか！だから省資源

トレーの約95%が空気でできています。「ポリスチレン樹脂」の原材料は「原油」。つまり、ほんの少しの原油を有効に使って作られています。

2 ゴミにしめる重さの割合もごくわずか！

紙の容器に比べると1/3~1/4の重さ、家庭ゴミにしめる重さの割合はわずか0.2%です。さらにリサイクルが進めば、この割合はもっと下がります。

3 フロンガスを使っています！

トレーを作るときにフロンガスを使いません。環境にさまざまな影響をおよぼすオゾン層破壊の原因になることはありません。



4 少ないエネルギーでリサイクル！

他のプラスチック製品にくらべて分別が簡単。リサイクルに必要なエネルギーの消費が少なく、有害物質が発生しないので環境保護にもつながります。



エフピコが取り組む、 食品トレーのリサイクル。

エフピコは、使用済みの発泡スチロール製トレー、透明容器、PETボトルを回収。リサイクル工場で原料に戻し、もう一度食品トレーを作っています。こうしてできたリサイクルトレーは、「エコトレー®」「エコAPET®」と呼ばれ、多くのスーパー・マーケットなどで使われています。



エコマーク

